

TOR

TOR DES GÉANTS
ENDURANCE TRAIL

330Km - 24.000m D+
10/17 Septembre 2017

TOTDRET

GRESSONEY GROADUS COURMAYEUR

TRAIL ULTRA XL - 130Km - 12.000m D+
GRESSONEY S.J. - COURMAYEUR
13/15 Septembre 2017

FR TOR DES GÉANTS® 2017 - DAY4 LES HÉROS DU TOR SUR LES SENTIERS DE LA NUIT

Deux espagnols - Dominguez et Alesom - deux italiens - Bosatelli et Marchi - et un portugais, Carlos Sà, a occuper les premières cinq places. Suivi par le suisse Gazzola, le canadien Reynolds et le français Trivel, a donner grande importance au parterre. Huit en tous. Autres ne sont pas encore arrivés au moment, même si quelques coureurs connus est en train de parcourir la descente du légendaire Col Malatrà ou du refuge Bonatti, dernier point de ravitaillement avant de la dernière descente qui mène à l'arrivée de Courmayeur.

En tant que le 13 septembre c'est conclus, le lendemain est là, prêt a accueillir l'arrivée de Lisa Borzani, première femme du Tor, le "grand" de l'endurance trail des Alpes, inséré dans le circuit 5Legend, est encore en train de marcher sur les sentiers nocturnes, entre hauts cols et vallons où le froid est en train de dicter loi. Un "gros" qui à mesure se réduit (270 retiré mais encore 590 athlètes en course) à cause des températures réduites, de la fatigue, des malheurs, surtout aux voies respiratoires, mais la ténacité et le courage sont la vertu des forts.

Au delà des résultats, des malheurs, des déçus pour abandon et des euphories pour les bases vie qui viennent rejointes de fois en fois, le Tor est vraiment le collecteur des émotions et des énergies. Y être, dans ces jours, c'est la chose la plus importante, quoi qu'il en soit.

TOT DRET 2017 - DAY1 LA TOT DRET A DÉBUTÉ ET ÇA ÉTÉ UNE GRANDE FÊTE

Vraiment une grande fête du sport à Gressoney, au départ de la première édition de la Tot Dret, 130 km et 12 milles mètres de dénivelé positive à terminer en 38 heures de temps maximum.

Au départ les coureurs sur la ligne de départ étaient 375. Mais au-delà des barrières, tout au long de la route principale deux village aux bords du fleuve Lys - qui nait des voisins glacier du Mont Rose - il y avait vraiment toute la population locale et des pays voisins, autres aux différentes équipes des supporteurs, familles, amis, et de l'organisation. Climat de fête, maillots multicolores, musique et la présence de autres big du Tor : Collé, Macchi, Bosatelli et Dominguez a souhaiter bonne chance aux athlètes en train d'affronter ce nouveau ultra.

Cette nuit sur les cols en direction de Valtournenche et du Grand Saint Bernard sont prévus froid, pluie et en quelque cas neige. Mais les irréductibles n'y ont pas donné trop d'importance : tous sont bien équipé et conscients.

Au départ, à 21h00, les lumières des 750 lampes frontales se sont allumées et ont "crevé" la foule, pour se mêler ensuite à celles des coureurs du Tor des Géants®, fatigués et étonnés par si festif bruit..

PHOTO

Déchargez les photos sur la PRESS AREA: <http://www.tordesgeants.it/fr/press-area/20167>

CONTACT

Ufficio stampa TOR DES GÉANTS® - Franco Faggiani M +39 335 661 4970 - franco.faggiani@gmail.com

Main Sponsor



Sponsor Gold



Sponsor Silver



GARMIN



elleerre



TOR

TOR DES GÉANTS
ENDURANCE TRAIL

330Km - 24.000m D+
10/17 Settembre 2017

TOTDRET

GRESSONEY GROADUS COURMAYEUR

TRAIL ULTRA XL - 130Km - 12.000m D+
GRESSONEY S.J. - COURMAYEUR
13/15 Settembre 2017

EN TOR DES GÉANTS® 2017 - DAY4 TOR HEROES ON THE PATHS OF THE NIGHT

Two Spaniards - Dominguez and Alesom - two Italians - Bosatelli and Marchi - and a Portuguese, Carlos Sa, conquered the top five positions. Followed by the Swiss Gazzola, the Canadian Reynolds and the French Trivel for an exceptionally international parterre. Eight in all. Others have not crossed Tor des Géants® 2017 finish line yet, but some valuable trailers are reported downhill from the mythical Colle del Malatrà or the Rifugio Bertone, the last refreshment point before Courmayeur.

After these arrivals of September 13, the finish line is ready to be reopened in the early hours of September 14 for the arrival of Lisa Borzani, Tor's first woman. The "big part" of the great endurance trail of the Alps and part of the 5Legend circuit, is still on the nocturnal trails, between high hills and valleys where the cold rule the roost. A "big part" that gradually decrease (270 withdrawn but still 590 athletes in race) for low temperatures, fatigue, sicknesses, especially the respiratory tract, but tenacity and courage are the virtues of the strong. Beyond results, ailments, disappointments for withdrawn and euphoria for the life bases reached, the Tor is really the great collector of emotions and energies. Being there, these days, is the most important thing.

TOT DRET® 2017 – DAY1 TOT DRET, DEBUT WITH GREAT PARTY

Really a big party in Gressoney, for the first edition of Tot Dret, a race of 130 km and 12.000 m of difference in altitude to be completed in maximum 38 hours.

On starting line, 375 competitors were deployed and beyond the barriers, along the main street of the town and at the edge of Lys river - which born from the neighboring glaciers of Monte Rosa - was present the local population from Gressoney and other nearby villages, trailer's families, supporters, friends, staff. Festive mood, colorful t-shirts, music and presence of four Tor's "top trailers": Collè, Macchi, Bosatelli and Dominguez to congratulate with the athletes of this completely new ultra trail. Cold weather, rain, and somewhere snow are forecast on the hills near Valtourmenche and Gran San Bernardo. But the Tot Dret's irreducible decided to not give up: they were all well-equipped and aware. At 9.00 pm, the 750 front lamps lit up and "illuminated" the crowd, then mixed with Tor des Géants® contestants, amazed of a such festive noise.

PHOTO

You can download the pictures in the PRESS AREA here: <http://www.tordesgeants.it/en/press-area/2017>
Please insert the credit of our photographers.

CONTACTS

Press office TOR DES GÉANTS® - Franco Faggiani M +39 335 661 4970 - franco.faggiani@gmail.com

Main Sponsor



Sponsor Gold



Sponsor Silver

